



645 jóvenes zamoranos comienzan el próximo martes la Selectividad

Las pruebas se realizan en el campus y en las sedes de Benavente, Toro y Puebla

Judit Calvo

Un total de 645 estudiantes zamoranos se han inscrito para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) de junio en la provincia.

Las pruebas, a las que los estudiantes deberán acudir provistos de su DNI y resguardo de matrícula en las mismas, darán comienzo el martes, 14 de junio, a partir de las nueve de la mañana en las respectivas sedes. La provincia de Zamora acogerá las pruebas de acceso en la Escuela Politécnica Superior y el Edificio de Piedra del Campus Viriato, y en los Institutos de Enseñanza Secundaria León Felipe, en Benavente, González Allende en Toro, y Valverde de Lucerna, en Puebla de Sanabria.

La calificación final se publicará el día 23 de junio, a partir de las 18:00 horas, en la dirección web <http://acceso.usal.es/resultados>. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en el que cursaron sus estudios.

Los alumnos de la capital se examinarán de materias concretas en las aulas que fija la Universidad. Análisis Musical II: Aula 310 del Edificio de Piedra (Aulario del Campus). Dibujo Artístico II, Diseño y Técnicas de Expresión Gráfico Plástica: Aulas 16 y F. Diseño de la Escuela de Arte de Zamora. Los alumnos matriculados en la materia de Dibujo Artístico

Los alumnos comienzan los exámenes a las nueve de la mañana con un comentario de texto

II cuyos centros realicen la prueba de acceso en sedes situadas fuera de Zamora capital deberán examinarse de dicha materia en la Escuela de Arte de Zamora.

El próximo martes, desde las nueve de la mañana, los alumnos comenzarán la Selectividad con la prueba de comentario de texto, de 9.30 horas a 11.00 horas, relacionado con las capacidades y contenidos de la materia de Lengua Castellana y Literatura. La mañana continua con Historia de España e Historia de la Filosofía, según la elección de los alumnos, mientras que el día termina, ya por la tarde, con lengua extranjera.